

WANTED



GESUCHT WIRD

EIN MENSCH

- der nicht in der Lage ist, sich verbal mit Andersdenkenden auseinanderzusetzen
- der es nötig hat, Plakate und Hinweisschilder zu entfernen, zu vernichten oder zu verpimmeln
- der überdies wahrscheinlich glaubt, damit eine politische, heldenmutige Großtat zu vollbringen

Dieser Mensch hat zwischen dem 26. und 27. April unser Plakat an der Tür zum Frauenraum abgerissen, nachdem es bereits verpimmelt wurde.

Wir halten diese Aktion für ärmlich und destruktiv. Da solche intolerante Taten schon öfters vorgekommen sind, halten wir es für wichtig, in dieser Form an die Öffentlichkeit zu treten.

Sachdienliche Hinweise bitte an
AUTONOMES FRAUENREFERAT IM AStA DER THD

